Mercredi 30 septembre 2020



MARCHE POUR L'EMPLOI ET LA DIGNITE : Des actions locales pour construire une riposte générale.



La crise sanitaire a mise en exergue le résultat néfaste des choix politiques des gouvernements successifs. Macron et Castex poursuivent le même cap avec leur plan de relance, à la grande satisfaction du monde de la finance.

D'un côté les mauvais coups tombent sur le monde du travail : plan de licenciements, chantage aux baisses de salaires, salaires des « invisibles » toujours aussi bas, télétravail sans cadre ni déconnexion ... De l'autre les milliards magiques coulent à flot pour les grandes entreprises qui voient baisser leurs impôts de productions et se multiplier les exonérations de cotisations sans aucune contrepartie sur l'emploi ou pour le budget de la Sécurité sociale.

Dans de nombreux territoires des salariés en lutte, des précaires, des privés d'emplois, des travailleurs sans-papiers et retraités ont décidé de se lancer dans une marche pour l'emploi et la dignité. Ils feront converger leurs différentes actions lors d'un grand rdv national le 17 octobre avant d'organiser des assises de la riposte générale les 29 et 30 octobre à Martigues.

Notre Fédération doit donc prendre toute sa place dans ces marches pour défendre notre protection sociale qui plus que jamais sert d'amortisseur à la crise sociale en cours :

- L'emploi c'est le financement de notre Sécurité sociale et du système de Santé
- Des salaires décents c'est ce que nous exigeons pour nos collègues « premières de corvée » des Aide à domicile et pour tous ceux qui travaillent dans nos organismes
- Une protection sociale de haut niveau pour toutes et tous avec ou sans emploi, avec ou sans-papiers

Nous appelons donc tous nos syndicats à se rapprocher localement des initiatives qui se construisent : Marseille, Avignon, Lyon, Orléans, Bourges, Croix... De nombreuses autres dates nous amèneront jusqu'à la manifestation du 17 octobre à Paris qui sera une étape de plus dans notre plan de construction des mobilisations.

C'est nombreux et tous ensemble que nous pourrons réagir face à l'urgence sociale et climatique!

Alors Marchons ensemble pour l'emploi et la dignité...